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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Daniel Mayer planejava incriminar 
falsamente uma pessoa já morta, 
segundo o MPE

Delegado é preso acusado 
de tentar proteger autores 
do assassinato
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BASTA DE CRIMINOSOS

Gestão JHC promete 
melhorias, mas Escola 

Municipal Zumbi dos Palmares 
continua sem ar-condicionado

Problema com a refrigeração persiste 
há meses e a prefeitura de Maceió não 

apresenta soluções

ABANDONO

Rafael Brito destaca 
abandono nas grotas 

de Maceió

Lixo, lama, esgoto e falta de acessibilidade foram 
alguns dos problemas relatados pelos moradores

DESCASO DA PREFEITURA

Izabelle Lins brilha em debate e Carlos 
Gonçalves é criticado por ausência

Candidata do PDT se destacou ao apresentar propostas sólidas, o adversário Carlos 
Gonçalves não compareceu

ELEIÇÃO EM RIO LARGO

Pavimentação de ruas teria virado moeda de troca por 
votos em Arapiraca

CONCHAVOS

Áudios vazados mostram 
suposto esquema para 
beneficiar aliado de 
Luciano Barbosa

Candidato pretende perpetuar gestão de GG, preso por desvio de dinheiro; Já irmão de Carlos responde por homicídio

Cercado por criminosos, Carlos Gonçalves falta a
debate após exposição de ficha criminal de sua família



Um cenário preocupante ganha 
destaque em uma cidade de Alagoas. 
A atual administração está no centro 
de uma controvérsia: o prefeito tenta 
assegurar a eleição de um familiar 
para sucedê-lo. 
A estratégia de perpetuação no poder 
por meio de parentes é um sinal 
alarmante para a saúde democrática 
local. Quando um prefeito promove 
um parente para um cargo de 
liderança, o risco é de que a cidade 
esteja se encaminhando para uma 
oligarquia familiar. Tal prática não 
só ameaça a renovação política, 
mas também pode enfraquecer o 
compromisso com a transparência 
e a responsabilidade, favorecendo a 
preservação de interesses pessoais 
em detrimento das necessidades da 
população. 
Além disso, o histórico criminal 
da família envolvida não deve 
ser minimizado. Indivíduos com 

antecedentes de corrupção e 
atividades ilícitas em cargos de poder 
podem comprometer seriamente a 
confiança pública e fomentar práticas 
de má gestão. A administração 
pública exige integridade e 
responsabilidade, e permitir a 
continuidade de uma administração 
com antecedentes criminosos pode 
colocar esses princípios em risco. 
Neste contexto, é essencial que a 
cobertura jornalística mantenha 
um papel vigilante e crítico. A 
população precisa 
de informações 
detalhadas e precisas 
sobre o passado 
dos candidatos 
e as verdadeiras 
intenções do atual 
prefeito em promover 
um familiar. A mídia 
deve se empenhar 
em esclarecer essas 

questões e garantir que o eleitorado 
esteja bem informado para tomar 
decisões conscientes. 
O que está em jogo é a integridade 
da administração municipal e 
a qualidade da governança. A 
vigilância e o escrutínio das práticas 
políticas atuais são fundamentais para 
preservar a saúde da democracia 
local e garantir que o poder público 
atenda verdadeiramente aos interesses 
da população.

Os juízes da 1º Vara de 
Coruripe decidiram convocar 
uma assembleia para que 
os credores da massa falida 
do Grupo João Lyra se 
posicionem sobre um acordo 
proposto pela União.

A União, maior credora 
na falência (R$ 2 bilhões), 
apresentou proposta tributária 
com deságio de 62,1%, o que 
dá pouco mais de R$ 800 
milhões.

Caso ocorra entendimento, 
as chances são concretas de os 
demais credores receberem os 
seus créditos.

A assembleia geral, 

marcada para 30 de outubro 
(ou, se  não houver quórum, 
para 7 de novembro), também 
vai definir diversas outras 
questões, como:

1 - Relação jurídica 
estabelecida entre os 
ocupantes das terras da Usina 
Guaxuma e a Massa Falida.  

2 - Contrato celebrado 
entre o Administrador Judicial 
substituído e o Escritório de 
Advocacia Eugênio Aragão.

3 - Plano de Realização de 
Ativos.

4 - Ocupação Irregular 
de Terras da Massa por 
Movimentos Sociais.
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União propõe acordo com massa
falida do Grupo João Lyra
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Cidade perdida

C O L U N I S T A S

Voney Malta



é uma figura central nas preocupações que 
cercam a candidatura. Em 2016, Charlles foi 
preso em flagrante por posse irregular de arma 
de fogo e ameaças contra sua ex-companheira, 
Daniela de Santana de Melo. O episódio 
envolveu a apreensão de um revólver calibre 
38 e resultou em sua liberação mediante 
fiança. Mais recentemente, em 2022, Charlles 
foi implicado em um crime violento, onde teria 
participado de uma emboscada que culminou 
na execução de dois homens, com suspeitas de 
envolvimento no tráfico local.

Anny Kelly Oliveira dos Santos, esposa 
de Carlos Gonçalves, também está no centro 
de uma controvérsia. Ela ocupa um cargo 
comissionado na Assembleia Legislativa de 
Alagoas (ALE) no gabinete da deputada Gabi 

Gonçalves, filha do atual prefeito e prima de 
Carlos. Recebendo um salário de R$ 23 mil 
mensais, a ausência de evidências de que 
Anny Kelly efetivamente preste serviços na 
ALE levanta suspeitas de que ela seja uma 
“funcionária fantasma”. O salário, que poderia 
beneficiar a população de Rio Largo, levanta 
questões sobre a legalidade da prática e o 
impacto nas finanças públicas.

Carlos Gonçalves também enfrenta 
acusações relacionadas ao recebimento 
indevido do auxílio emergencial durante a 
pandemia de Covid-19. Registros oficiais 
mostram que Gonçalves recebeu parcelas do 
benefício, destinado a pessoas em situação 
de vulnerabilidade econômica, apesar de não 
se enquadrar nos critérios estabelecidos. A 
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BASTA DE CRIMINOSOS

Candidato pretende perpetuar gestão de GG, preso por desvio de dinheiro; Já irmão de Carlos responde por homicídio

Na noite desta terça-
feira (17), cinco candidatos 
à Prefeitura de Rio Largo 
participaram do debate 
organizado pela Central 
Gazeta de Notícias. Dr. 
Zé Ivan (Solidariedade), 
Izabelle Lins (PDT), Pedro 
Victor (MDB), Professor 
Romildo (PL) e Silvano 
Vieira (PT) discutiram 
propostas para educação, 
saúde e transporte, enquanto 
criticaram a ausência de 
Carlos Gonçalves (PP), 
ex-secretário de Governo e 
apoiado pelo atual prefeito, 
Gilberto Gonçalves (PP).

Em meio à corrida 
eleitoral, Carlos Gonçalves, 
destaca-se não apenas por 
sua candidatura, mas pelas 
sombras que pairam sobre 
sua família e sua trajetória 
política. O candidato, 
que representa o Partido 
Progressista (PP), está 
diretamente vinculado 
ao atual prefeito Gilberto 
Gonçalves (PP), seu tio, 
que almeja passar o bastão 
para o sobrinho e manter o 
poder na família.

Carlos Gonçalves não é 
o único membro da família 
envolvido em polêmicas. 
Seu irmão, Charlles 
Cordeiro Alves Diniz, ex-
vereador de Porto Calvo, 

Cercado por criminosos, Carlos Gonçalves falta a
debate após exposição de ficha criminal de sua família

Na terça-feira (17), o 
debate com os candidatos 
à prefeitura de Rio Largo 
destacou a presença firme 
de Izabelle Lins (PDT), 
que se sobressaiu ao 
expor suas propostas e 
responder com clareza 
aos questionamentos dos 
adversários. A ausência 
de Carlos Gonçalves 
(PP), um dos principais 
concorrentes, foi 
duramente criticada por 
outros candidatos e pelo 
público, o que ampliou 
o espaço para Izabelle 
conquistar a confiança 
dos eleitores com seu 
desempenho equilibrado e 
seguro.

Durante o debate, que 
teve duração de quase duas 
horas e foi transmitido ao 
vivo pela GazetaNews, 
Izabelle mostrou preparo 
em temas essenciais para 
o município, como saúde, 

Izabelle Lins brilha em debate e Carlos
Gonçalves é criticado por ausência

ELEIÇÕES EM RIO LARGO

Candidata do PDT se destacou ao apresentar propostas sólidas, o adversário Carlos Gonçalves não compareceu

situação destaca a necessidade 
de uma investigação mais 
profunda sobre a integridade 
do candidato e a administração 
pública.

O tio de Carlos, Gilberto 
Gonçalves, também não 
está isento de polêmicas. O 
atual prefeito de Rio Largo 
enfrentou um afastamento em 
2022 devido à Operação Beco 
da Pecúnia, que investigou 
desvios de recursos municipais 
e pagamentos de propina. 
Gilberto Gonçalves tem um 
histórico de acusações graves, 
incluindo cassação em 2019 por 
improbidade administrativa, 
além de outras prisões por 
crimes como formação de 
quadrilha e lavagem de dinheiro, 
envolvendo esquemas de desvio 
de milhões durante sua gestão.

A candidatura de Carlos 
Gonçalves e sua conexão com 
a família Gonçalves não só 
levantam questões sobre a 
legitimidade da campanha, 
mas também sobre a ética e a 
transparência na administração 
pública. A população de Rio 
Largo observa atentamente, à 
medida que as complexas teias 
de poder e corrupção emergem, 
exigindo uma reflexão mais 
profunda sobre a integridade 
e os valores que deveriam 
guiar os candidatos à liderança 
municipal.

educação e transporte. Ao ser questionada 
sobre o papel de seu marido, o ex-prefeito 
Toninho Lins, na campanha, a candidata 
reafirmou ser a verdadeira protagonista de sua 
candidatura, afastando quaisquer dúvidas sobre 
sua liderança. Sua proposta de informatizar 
o sistema de saúde e criar um aplicativo para 
agilizar os serviços foi um dos pontos altos de 
sua participação.

Enquanto isso, a ausência de Carlos 
Gonçalves foi amplamente debatida pelos 
adversários, que não pouparam críticas à sua 
decisão de não participar. Silvano Vieira (PT) 
e Professor Romildo (PL) foram os mais 
incisivos, destacando a falta de compromisso 
de Gonçalves com os eleitores de Rio Largo. 
Izabelle, por sua vez, aproveitou a oportunidade 
para reforçar sua visão de futuro para a cidade, 
apontando a necessidade de uma gestão mais 
próxima da população.

Nos blocos seguintes, os candidatos 
continuaram a debater questões relevantes para 
a população de Rio Largo, como a precariedade 
do sistema de transporte e a situação das 
moradias populares. Izabelle Lins, mais uma 
vez, foi assertiva em suas respostas, garantindo 
a ampliação dos programas de assistência social 
e prometendo dobrar os recursos do Bolsa 
Família Municipal. Sua postura firme, aliada a 
uma comunicação clara e objetiva, a destacou 
dos demais candidatos.

Ao final, Izabelle usou suas considerações 
para reafirmar seu compromisso com a cidade e 
reforçar a importância de uma gestão responsável 
e transparente. A ausência de Carlos Gonçalves, 
que foi alvo de críticas durante todo o debate, 
deixou claro para o público presente e para os 
eleitores que Izabelle Lins está preparada para os 
desafios de Rio Largo, enquanto seu adversário 
preferiu não encarar o confronto de ideias.



do prefeito, concentrando 
o apoio em Ramon Izidoro, 
que, segundo o áudio, seria 
o candidato mais viável. A 
gravação também destaca que 
Izidoro, por ser irmão de um 
secretário municipal e diretor 
de presídio, seria considerado 
um nome de confiança para a 
gestão de Barbosa, além de ter 
influência no setor de segurança 
pública.

A prática de compra de votos 
por meio de benefícios públicos 
é considerada crime eleitoral e, 
caso confirmada, pode trazer 
consequências graves para a 
campanha de Luciano Barbosa. 
Com as eleições se aproximando, 
a revelação dos áudios pode 
impactar diretamente a corrida 
eleitoral, colocando em xeque 
a tentativa de reeleição de 
Barbosa e de seu aliado Ramon 
Izidoro, bem como aumentando 
a pressão sobre as autoridades 
para investigarem o caso de 
forma célere.

4MACEIÓ, 18 DE SETEMBRO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 173 - R$ 2,00

trouxeram à tona um suposto esquema de troca 
de obras públicas por apoio político nas eleições 

de Arapiraca. As gravações revelam possíveis 
conversas entre interlocutores próximos ao 
prefeito Luciano Barbosa (MDB), que é 
candidato à reeleição, nas quais se discutiria a 
entrega de material para calçamento de ruas em 
troca de votos para Ramon Izidoro (PSB), aliado 
de Barbosa e também candidato a vereador.

Nas gravações, uma pessoa não identificada 
afirma: “É pro Ramon, é pro Ramon. O prefeito 
mandou ontem de tarde”, sugerindo que 
Barbosa teria ordenado a entrega de materiais 
em uma comunidade específica, com o objetivo 
de garantir votos para Izidoro, enfraquecendo 
assim a campanha de outros dois vereadores: 
Thiago Severino Lopes (conhecido como 
Thiago ML, do União Brasil) e Aldo Veiga 
(MDB).

Outro trecho do áudio detalha o envio de 
materiais possivelmente para pavimentação 
para uma rua específica, com a promessa de que 
o calçamento seria seguido por asfaltamento. 
“Quinta ou sexta eu chego com o material já, 
pra começar”, diz uma das vozes. A troca de 
favores também envolveria outros nomes do 
cenário político local, incluindo secretários e 
aliados da prefeitura.

A estratégia descrita nas gravações parece 
visar o enfraquecimento dos adversários políticos 

CONCHAVOS

Pavimentação de ruas teria virado moeda de troca por votos em Arapiraca

Áudios encaminhados 
ao portal A Notícia 

Áudios vazados mostram suposto esquema
para beneficiar aliado de Luciano Barbosa

Gustavo Feijó desce o nível em discurso
político: “Vocês vão mamar num jumento!”

ATROCIDADE

O ex-prefeito de Boca da 
Mata, Gustavo Feijó, voltou a 
ser o centro das atenções no 
cenário político alagoano após 
fazer declarações polêmicas 
durante um comício realizado 
na noite da última segunda-
feira, 16. Conhecido tanto por 
sua atuação no futebol, como 
ex-presidente da Federação 
Alagoana de Futebol e 
diretor da CBF, quanto pela 

“O povo de Boca da Mata não aguenta mais palavras de baixo calão”, rebateu adversária

sua influência na política local, Feijó continua 
exercendo poder nos bastidores da administração 
municipal, hoje comandada por seu sobrinho 
Bruno, atual prefeito.

O evento em questão foi marcado por um 
discurso ofensivo de Feijó em apoio à campanha 
de reeleição de Bruno. Em tom de ataque ao ex-
prefeito Valter Acioli, adversário histórico de 
sua família, Feijó fez referência à candidatura de 
Amanda, filha de Acioli, que disputa a Prefeitura 
nas eleições de 2024. Com uma retórica agressiva 
e recheada de insinuações, Feijó disparou: “Vocês 

querem botar uma filha para mamar na teta; mas 
vocês vão mamar é numa teta de jumenta, vão 
mamar é num jumento!”. 

A frase provocou imediata repercussão 
negativa entre os presentes e na comunidade 
local, sendo amplamente criticada pela linguagem 
grosseira e pelas associações de cunho sexual 
envolvendo o termo “jumento”. A escolha de 
palavras utilizada por Gustavo Feijó foi vista 
como uma tentativa de desmoralizar a família 
Acioli, mas acabou gerando ainda mais divisão na 
comunidade. 

Para muitos, a fala foi além dos limites da 
campanha política e tocou em questões éticas, 
reforçando a percepção de que o cenário eleitoral 
na cidade tem se deteriorado. A figura do jumento, 
que Feijó mencionou de forma depreciativa, 
carrega conotações sexualizadas no imaginário 
popular, associadas à desproporcionalidade de 
seu órgão genital, o que tornou a metáfora ainda 
mais ofensiva para os ouvidos de grande parte da 
população.

Essa não é a primeira vez que Gustavo Feijó se 
envolve em situações polêmicas. Em junho deste 
ano, durante as festividades de São João em Boca 
da Mata, o ex-prefeito, aparentemente em estado 
de embriaguez e segurando uma bebida nas mãos, 
fez outra declaração que causou desconforto 
entre os presentes. Ao tomar o microfone entre 

a apresentação de duas bandas, 
Feijó afirmou em tom de deboche: 
“Hoje o cabaré não tem hora para 
acabar! Cabaré que eu não mando, 
não venha rapariga com pantim!”. 
As declarações de Gustavo Feijó 
alimentaram um intenso debate 
nas redes sociais e na imprensa 
local. 

Rebateu - “Mais uma vez 
sou obrigada a vir aqui nas redes 
sociais exigir o que existe de mais 
básico em um processo político, o 
respeito! O povo de Boca da Mata 
não aguenta mais as palavras de 
baixo calão desse senhor, nosso 
povo merece respeito!”, disse 
Amanda Acioli, nas redes sociais.



também informou que obteve conversas 
reveladoras, igualmente por meio de 
autorização judicial: “Elas mostraram uma 
conspiração conduzida pela autoridade policial 
para incriminar falsamente uma pessoa já 
assassinada, tudo com o intuito de proteger os 
verdadeiros autores do crime, em um provável 
conluio com os investigados, aplicando um 
verdadeiro golpe à Justiça, inesperado de 
qualquer autoridade pública, especialmente 
de um delegado de polícia”, detalharam os 
promotores.

Para o MPAL, é de interesse social o 
conhecimento do fato porque o tipo de conduta 
foi considerada de “extrema reprovabilidade e 
gravidade, praticado por uma autoridade cuja 
missão é proteger e combater a criminalidade e 
não lhe servir de amparo”.

“Infelizmente, no decorrer do julgamento 
pelo homicídio de Kleber Malaquias, conduzido 

perante o Tribunal do Júri, ficou evidente, 
por ação da defesa dos réus, que respeitáveis 
instituições foram instrumentalizadas por 
criminosos para fins ilícitos. A prisão do 
delegado de alto escalão da Polícia Civil de 
Alagoas ocorreu após a custódia preventiva e a 
denúncia de um agente de polícia civil, também 
envolvido no crime, o qual representa o elo 
central para a identificação dos mandantes do 
homicídio”, informaram Lídia Malta e Kleber 
Valadares.

“É imprescindível que a sociedade tenha 
acesso a verdade dos fatos, especialmente em 
face da propagação de informações conflitantes 
na mídia e nas redes sociais. Essa confusão 
é compreensível, dada a complexidade e o 
volume do processo, bem como a natureza 
inédita e desprovida de escrúpulos dos atos 
recentemente descobertos, os quais dificultaram 
a compreensão do andamento das investigações 

Após representação 
formalizada pelo Ministério 
Público do Estado de Alagoas 
(MPAL), o Poder Judiciário 
recebeu denúncia e expediu 
mandado de prisão preventiva 
contra o delegado da Polícia 
Civil, Daniel Mayer, que atua na 
Diretoria da Polícia Judiciária da 
1ª Região, em Maceió. A ordem 
judicial foi cumprida, nesta 
quarta-feira (18) e, a autoridade 
policial que antes figurava na 
condição de testemunha, passou 
a ser ré na ação penal por fraude 
processual, revelação de sigilo 
funcional e abuso de autoridade.

Na denúncia, a 3ª 
Promotoria de Justiça de Rio 
Largo, através dos promotores 
de Justiça Lídia Malta e Kleber 
Valadares e, ainda, o Grupo de 
Atuação Especial de Combate 
ao Crime Organizado (Gaeco), 
demonstraram que o referido 
delegado inseriu provas forjadas 
e produzidas em combinação 
com outros envolvidos no 
intuito de alterar a verdade dos 
fatos, objetivando induzir a erro 
o corpo de jurados, os juízes e 
a própria sociedade. Tais fatos 
foram demonstrados após 
a descoberta, judicialmente 
autorizada, que comprovou a 
troca de favores em benefício da 
fraude.

O Ministério Público 
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 Daniel Mayer planejava incriminar falsamente uma pessoa já morta, segundo o MPE
CASO KLEBER MALAQUIAS

RETALIAÇÃO
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Delegado é preso acusado de tentar
proteger autores do assassinato

A influência política 
de Arthur Lira (PP-
AL), deputado federal e 
presidente da Câmara dos 
Deputados, ganhou novos 
contornos no episódio mais 
recente do podcast Lira: Os 
Atalhos do Poder. Segundo 
a produção, após a derrota 
de seu grupo político 
nas eleições municipais 
de 2020 em Junqueiro 
(AL), sua cidade natal, 
Lira suspendeu o envio de 
emendas parlamentares 
para o município.

O prefeito, Leandro 
Silva (PTB), foi apoiado 
pela família Calheiros, 
quebrando uma hegemonia 
de 28 anos do clã Pereira, 
antigo aliado de Lira. A 
tensão política permanece 
acirrada em 2024, com a 
nova disputa entre Silva 
e Joãozinho Pereira (PP), 
primo de Lira. O cenário 

Após derrota em Junqueiro, Lira interrompeu envio de emendas, revela podcast
Episódio também narra episódio simbólico da ascensão do poder do alagoano

e do processo”, reforçaram eles.
Os promotores ainda 

destacaram que os atos criminosos 
de alguns indivíduos não definem o 
valor e a importância das instituições 
perante a sociedade alagoana, nem 
devem gerar desconfiança quanto 
ao seu funcionamento regular. Pelo 
contrário, para eles, tais instituições 
possuem servidores públicos 
que respeitam os princípios da 
honestidade, da legalidade e da 
ética e, aqueles que fogem disso, 
praticando atos ilícitos, deverão ser 
exemplarmente punidos, sempre 
em conformidade com a lei.

Por fim, o MPAL acrescentou 
que novas medidas serão tomadas 
para identificar a participação 
de outros envolvidos nos crimes 
imputados ao delegado, uma vez 
que as investigações continuarão 
a se aprofundar, com o objetivo 
de individualizar as condutas dos 
demais cúmplices. “Queremos, 
inclusive, solidarizar-nos com os 
profissionais que atuam de forma 
ética e que diariamente reafirmam 
seu compromisso com os princípios 
constitucionais e com a vida em 
sociedade. Estendemos nossa 
solidariedade especialmente a todas 
as vítimas, diretas e indiretas, que 
têm na realização da Justiça um 
direito fundamental e inegociável, 
pois a vida é um bem supremo e 
insubstituível”, completaram Lídia 
Malta e Kleber Valadares.

é marcado ainda pelo assassinato de um 
blogueiro aliado dos Pereira e o afastamento 
de Joãozinho devido a problemas de saúde.

O episódio também narrou um episódio 
simbólico da ascensão do poder de Lira: em 
2020, um trator que havia sido entregue à 
cidade antes das eleições foi recolhido pela 
Codevasf, órgão federal controlado por 
Lira. Tal ação marcou a relação conturbada 
entre o parlamentar e a nova administração 
da cidade, exemplificando a “política do 
trator”, como é chamada a estratégia de 
Lira de manter influência política por meio 
de emendas e cargos públicos.

O podcast também destaca a 
proximidade de Lira com o ex-presidente 
da Câmara, Eduardo Cunha, figura chave 
na criação do chamado “orçamento 
secreto” – instrumento que expandiu o 
poder de Lira no Congresso. Com base 
em entrevistas com políticos e especialistas, 
a apresentadora Thais Bilenky traça um 
panorama de como o parlamentar alagoano 
se consolidou como um dos líderes mais 
poderosos do Congresso Nacional.

A reportagem mostrou ainda como a 
relação entre Jair Bolsonaro e Arthur Lira 

é atravessada pelo orçamento secreto. 
Entre 2019 e 2020, Lira se aproveitou de 
uma brecha deixada pelo então presidente 
da Câmara, Rodrigo Maia, para assumir a 
frente das negociações com o Executivo, 
aumentar a influência sobre o Centrão e 
se eleger presidente da Casa, mudando 
a dinâmica da relação entre Executivo e 
Legislativo.

O episódio do podcast está disponível em 
todas as plataformas, incluindo YouTube, 

Spotify e Deezer. Lira estava 
no seu primeiro mandato 
como deputado federal pelo 
PP quando conheceu aquele 
que seria o seu guru em 
Brasília: Eduardo Cunha. Lira 
não apenas se tornou aliado 
e seguiu os passos de Cunha, 
mas foi fiel até o último 
minuto, tentando livrá-lo, sem 
sucesso, da cassação.



ventilação adequada continua prejudicando 
o aprendizado. Professores relatam que 
tanto alunos quanto docentes passam mal 
durante as aulas devido às altas temperaturas. 
A situação já foi denunciada diversas vezes, 
principalmente pelo jornal A Notícia Alagoas, 
mas a administração municipal segue inerte.

Além da questão do ar-condicionado, a 
obra da quadra de esportes da escola também 
está paralisada. Segundo a Secretaria Municipal 
de Educação (Semed), a interrupção ocorreu 
por falta de repasse financeiro à empresa 
responsável pela construção. Essa paralisação, 
somada às condições inadequadas das salas de 
aula, revela o descaso com o ambiente escolar e 
coloca em risco o desenvolvimento educacional 
dos estudantes.

A comunidade escolar, indignada com 
a situação, cobra uma resposta da gestão 
do prefeito JHC, que, segundo o professor 
Luiz Carlos, tem priorizado eventos culturais 
milionários em detrimento de investimentos 
fundamentais na educação. Até o momento, 
nenhuma providência foi tomada para resolver 
a questão, e os alunos da Escola Zumbi dos 
Palmares continuam enfrentando um cenário 
de precariedade.

O problema na Escola 
Municipal Zumbi dos 
Palmares, situada no bairro 
Clima Bom, em Maceió, se 
arrasta há meses sem que 
a prefeitura tome qualquer 
atitude concreta. Desde 
abril, os aparelhos de ar-
condicionado instalados 
nas salas de aula não 
funcionam, deixando alunos 
e professores expostos ao 
intenso calor. A instalação 
elétrica da escola, que 
deveria ser ajustada para 
suportar os aparelhos, não 
foi concluída, apesar da 
colocação de um poste e um 
transformador na calçada há 
cerca de dois meses.

Com o ano letivo prestes 
a terminar e o verão se 
aproximando, o desconforto 
nas salas de aula só aumenta. 
Janelas permanecem abertas 
para tentar amenizar 
o calor, mas a falta de 

Na disputa pela 
Prefeitura de Maceió, 
Rafael Brito visitou as 
Grotas do Rafael, Macaco 
e Sossego, localizadas nos 
bairros de Cruz das Almas 
e Jacintinho. Durante o 
percurso, acompanhado 
pelo vereador Kelmann 
Vieira, eles conversaram 
com os moradores e 
constataram a precariedade 
das condições em que 
vivem, em meio ao lixo, 
esgoto a céu aberto, a falta 
de serviços básicos por 
parte da atual gestão.

“A realidade que 
encontramos aqui é 
desoladora. As pessoas 
convivem diariamente com 
o esgoto correndo pelas 
ruas e uma total ausência de 
infraestrutura. A Prefeitura 
de Maceió simplesmente 
virou as costas para 
essas comunidades. Isso 
é inaceitável”, criticou 
Rafael. Ele ressaltou que o 
saneamento básico é uma 
das principais prioridades 
de sua campanha. “O que 
estamos propondo é uma 
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Problema com a refrigeração persiste há meses e a prefeitura de Maceió não apresenta soluções
ABANDONO
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Gestão JHC promete melhorias, mas Escola Municipal
Zumbi dos Palmares continua sem ar-condicionado

Rafael Brito destaca abandono nas grotas de Maceió
Lixo, lama, esgoto e falta de acessibilidade foram alguns dos problemas relatados pelos moradores

DESCASO DA PREFEITURA

gestão que olhe para essas áreas esquecidas. 
Vamos investir em saneamento, drenagem 
e acessibilidade para que as pessoas possam 
viver com dignidade”, afirmou.

O vereador Kelmann Vieira também 
manifestou sua indignação com o que foi 
feito na capital nos últimos anos. “As pessoas 
aqui vivem cercadas pelo lixo e pelo esgoto, e 
essa é uma situação que se repete em muitas 
outras grotas de Maceió. O atual prefeito 
investe em obras midiáticas, mas negligencia 
o básico. O povo não precisa de shows, 

precisa de saneamento, de segurança e de 
acessos seguros para se locomover,” afirmou 
Kelmann.

Os moradores das grotas relataram a 
falta de coleta regular de lixo e a inexistência 
de qualquer tipo de manutenção das ruas e 
vielas, o que dificulta ainda mais a mobilidade 
na região. “Eu moro aqui há 20 anos e nunca 
vi nenhum tipo de melhoria. É um descaso 
total. Tá massa pra quem?”, desabafou Maria 
do Carmo, moradora da grota do Macaco.

Rafael reforçou que, se eleito, irá 

priorizar essas áreas carentes, 
prometendo não só saneamento 
básico, mas também um plano 
de urbanização das grotas. “A 
nossa proposta é criar condições 
de vida digna para quem mora 
nessas regiões. Não é apenas 
uma questão de limpeza, é uma 
questão de saúde pública e de 
respeito às pessoas,” finalizou.
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Nova vitrine do artesanato alagoano, no Jaraguá, foi inaugurada na terça-feira (17) pelo governador Paulo Dantas, no Mercado das Artes 31
CULTURA

Na terça-feira (17), o 
governador Paulo Dantas 
inaugurou a Galeria do 
Programa Alagoas Feita à 
Mão, localizada no Mercado 
das Artes 31, no bairro 
histórico de Jaraguá, em 
Maceió. Este novo espaço 
será dedicado à exposição e 
comercialização de artesanato 
alagoano, oferecendo uma 
vitrine sem custos para os 
artesãos locais. O objetivo 
do programa é fortalecer o 
setor artesanal, valorizando 
a produção local em locais 
estratégicos como o Mercado 
das Artes.

Com a inauguração da 
Galeria, o programa Alagoas 
Feita à Mão agora conta com 
dois pontos de exposição e 
venda, incluindo o Centro de 
Referência na Praça Floriano 
Peixoto, inaugurado em 
julho. O governador Dantas 
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anunciou planos para abrir mais lojas, visando 
aumentar a visibilidade e a rentabilidade do 
artesanato alagoano e incentivar a sucessão 
entre as novas gerações de artesãos.

A primeira exibição da Galeria inclui mais 

de 20 produções artesanais, com uma nova 
rotatividade a cada 30 dias para incluir o maior 
número possível de artesãos. Até o final do 
mandato de Dantas, a meta é contemplar 500 
profissionais. A loja terá uma vendedora treinada 

O Governo de Alagoas 
fomenta e incentiva os 
eventos culturais e turísticos 
que valorizam e colocam 
as nossas raízes como 
prioridade. Na terça-feira 
(17), a secretária de Estado 
do Turismo, Bárbara Braga, 
esteve presente na 4ª edição 
do Renda-se Moda Festival, 
considerado um dos maiores 
eventos de moda artesanal 
do Brasil. A iniciativa é da 
Secretaria de Estado do 
Turismo (Setur).

Na edição deste ano, 
o Renda-se Moda Festival 
2024 elegeu o bordado 
têxtil filé como o artesanato 
relevante para valorizar as 
manualidades do estado 
do Nordeste com maior 
número de nomenclaturas, 
tem como tema “Rendar, 
Bordar e Pulsar”, assinado 
pelo designer Rodrigo 
Ambrósio, e contará com 
obras de 15 artistas locais.

Para Bárbara Braga, 

Maior evento de moda artesanal do país acontece entre os dias 17 e 19 de setembro, com apoio da Secretaria de Turismo

Estado de Alagoas sedia o
Renda-se Moda Festival 2024

secretária de Estado do Turismo, é importante 
para o nosso estado também apresentarmos 
toda a cultura e a nossa história com o 
artesanato, dando ainda mais visibilidade para 
os artesãos alagoanos.

“Nossos artesãos e os nossos artesanatos 
são referências e deixam todos os turistas, 

nacionais ou internacionais, apaixonados. O 
nosso foco é realmente dar essa visibilidade que 
eles merecem, trazendo eventos que possam 
colocar ainda mais em evidência todas as peças, 
incluindo os bordados filé, no caso do Renda-
se Moda Festival 2024”, disse a secretária de 
Estado do Turismo, Bárbara Braga.

TURISMO

Galeria Alagoas Feita à Mão garante espaço
gratuito para venda da produção artesanal

pela equipe do programa, 
permitindo a participação de 
artesãos de todas as regiões do 
estado, mesmo à distância.

O secretário Hugo 
Leahy revelou que cursos 
de empreendedorismo serão 
oferecidos em parceria com a 
Secretaria de Estado do Trabalho, 
Emprego e Qualificação (Seteq). 
Estes cursos visam aprimorar 
as habilidades dos artesãos em 
gestão financeira e promover 
novas oficinas de capacitação.

A solenidade de inauguração 
foi celebrada com o Fandango 
do Pontal e contou com a 
presença de várias autoridades, 
incluindo o empresário Matheus 
Vilela, idealizador do Mercado 
das Artes 31. A Mestra Vânia, 
Patrimônio Vivo de Alagoas, 
elogiou a iniciativa, destacando a 
importância do novo espaço para 
a valorização e comercialização 
do artesanato local.

“Serão três dias incríveis para 
exposições, palestras falando 
um pouco da história do nosso 
artesanato, além de desfiles. 
O Governo de Alagoas, por 
meio da Setur, sempre pensa 
no fomento e busca valorizar 
cada detalhe que envolve os 
artesanatos do nosso estado e 
posicionam Alagoas como um 
destino potente”, completou a 
secretária.

Sobre o evento
O Renda-se Moda Festival 

2024 contará com cinco desfiles, 
todas as coleções selecionadas 
e uma exposição com as 
cinco marcas de acessórios. 
O evento ocorre no histórico 
bairro de Jaraguá, no Espaço 
Armazém. No primeiro dia do 
evento, a abertura contou com 
autoridades, além da imprensa 
e de patrocinadores. Nos dias 
18 e 19, acontecerão os desfiles 
dos estilistas profissionais e 
estudantes classificados para 
edição 2024.



liderança capaz de transformar o cenário atual, 
que tem sido marcado por resultados ruins e 
falta de estratégia. O documento que circula 

entre os torcedores critica o desempenho de 
Thiago como “aquém do que se esperava”.

No último domingo (15), a torcida viu 

Torcedor é multado por insultos racistas a Vini Jr.

A situação do CRB se torna 
cada vez mais complicada, 
e os torcedores, insatisfeitos 
com o desempenho da equipe, 
iniciaram um abaixo-assinado 
pedindo a demissão do 
Diretor Executivo de Futebol, 
Thiago Paes. A mobilização 
destaca a insatisfação com a 
gestão das contratações e a 
dificuldade em melhorar a 
posição do clube na tabela, 
que atualmente é alarmante: o 
time ocupa a 18ª colocação na 
Série B.

Os organizadores do 
abaixo-assinado ressaltam 
a urgência de trazer um 
profissional qualificado e 
experiente para o cargo. Em 
um comunicado, afirmam 
que a torcida merece uma 

Pressão da torcida aumenta após série de resultados negativos na Série B
RESSACA NO GALO

JUSTIÇA FEITA

Torcedores do CRB exigem saída de
diretor executivo em meio à crise

Eleições no ASA Adeus, Toto! Reencontro esperado
O ASA anunciou a Assembleia Geral 
Ordinária para a próxima terça-feira, às 
19h, no Centro de Treinamento do clube. 
A reunião definirá a composição do 
Conselho Deliberativo e elegerá a diretoria 
executiva para o biênio 2025/2026. 
Rogério Siqueira, atual presidente, é forte 
candidato a continuar no cargo. A nova 
gestão terá a missão de montar o elenco 
para a próxima temporada, que inclui 
a pré-Copa do Nordeste, Campeonato 
Alagoano, Copa Alagoas, Copa do Brasil e 
a Série D.

O Fluminense está em negociações 
para garantir um percentual maior dos 
direitos econômicos de Arthur, que está 
a caminho do Wydad Casablanca, do 
Marrocos. Atualmente, o Tricolor detém 
85% dos direitos do meia, com 15% 
pertencentes a Arthur e 15% reservados 
ao empresário André Cury. O clube 
carioca busca modificar a divisão para 
obter 50% da venda futura, enquanto 
Arthur e Cury ficariam com 15% cada. O 
Wydad já concordou com o valor de 1,5 
milhões de dólares (aproximadamente 
R$ 8,2 milhões), mas a forma de 
pagamento ainda está sendo definida.

Salvatore Schillaci, o ícone italiano da 
Copa do Mundo de 1990, faleceu aos 59 
anos após lutar contra o câncer. Schillaci, 
conhecido como Toto, brilhou como 
artilheiro do torneio com seis gols e 
recebeu a Bola de Prata. Começou sua 
carreira no Messina e destacou-se na 
Juventus e na seleção italiana. Mesmo 
após a aposentadoria, ele continuou 
a influenciar o futebol como treinador 
e comentarista, deixando um legado 
inesquecível e uma onda de homenagens 
de fãs e clubes.

No sábado, Joel Campbell e Memphis 
Depay podem se reencontrar na Neo 
Química Arena, onde o Corinthians 
enfrentará o Atlético-GO. O confronto 
remete ao duelo da Copa do Mundo de 
2014, quando a Holanda eliminou a Costa 
Rica. Campbell, que enfrenta a luta contra o 
rebaixamento do Atlético-GO, acredita na 
importância da partida e na necessidade de 
buscar os três pontos. “Precisamos acreditar 
e lutar até o fim”, disse o costarriquenho.

Nesta quarta-feira (18), 
as autoridades espanholas 
anunciaram mais uma 
punição envolvendo atos 
racistas contra Vinícius 
Júnior, atacante do Real 
Madrid. Um torcedor que 
cometeu ofensas ao jogador 
foi multado em 60 mil euros 
(cerca de R$ 370 mil) e 
está proibido de frequentar 
estádios e recintos esportivos 
pelos próximos dois anos. 
A decisão foi tomada pela 
Comissão Estatal contra 
Violência, Racismo, 
Xenofobia e Intolerância 
no Esporte, órgão ligado ao 
governo espanhol.

O caso teve origem 
em postagens feitas pelo 
torcedor nas redes sociais, 
onde ele reiteradamente 
ofendeu Vini Jr. com insultos 
racistas e publicou imagens 
de teor discriminatório. 
Além da multa, o Ministério 
do Esporte da Espanha 

Percentual em disputa
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mais uma derrota, desta vez para 
o Sport, de Pernambuco, com 
um placar de 2 a 0. O resultado, 
que se soma a uma sequência de 
partidas sem vitória, só aumentou 
a frustração dos aficionados pelo 
CRB, que esperam mudanças 
significativas para evitar o 
rebaixamento.

A pressão em cima da 
diretoria cresce, e os torcedores 
não parecem dispostos a 
recuar. Com a temporada se 
desenrolando e a equipe sem 
mostrar evolução, o futuro de 
Thiago Paes parece incerto. Resta 
agora observar como a gestão 
do CRB responderá a essas 
exigências e se tomará as medidas 
necessárias para reverter a má 
fase e devolver a esperança ao seu 
torcedor.

abriu uma investigação para 
determinar se o episódio 
configura crime de ódio, o que 
poderia agravar ainda mais a 
situação do agressor.

Essa punição representa 
mais um passo na luta contra 
o racismo no futebol espanhol, 
uma batalha que tem ganhado 
destaque nos últimos anos 
devido à recorrência de 
episódios envolvendo atletas, 
especialmente Vinícius Júnior. 
Recentemente, torcedores do 
Valencia foram condenados 
a penas de prisão e multas 
por ofensas semelhantes, 
demonstrando que o país está 
começando a tomar medidas 
mais rígidas.

Ainda assim, críticos alertam 
que as ações punitivas, embora 
significativas, precisam ser 
acompanhadas de mudanças 
estruturais no esporte e na 
sociedade para combater o 
racismo de forma efetiva e 
definitiva.

Homem terá de pagar R$ 370 mil e está banido de eventos esportivos por dois anos
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TOP 5

DUPLA MISTA

FIM PRÓXIMO

SUSTO GRAVE

Norma Dumont alcançou o top 5 
do ranking do peso-galo feminino 
do UFC após vencer Irene Aldana 

de forma contundente em Las 
Vegas. Com a vitória, a mineira 
subiu três posições e agora está 

mais perto de uma possível disputa 
pelo cinturão, atualmente nas mãos 

de Raquel Pennington. Dumont 
acumula cinco vitórias seguidas no 

octógono.

Hugo Calderano e Bruna Takahashi 
disputarão juntos as duplas mistas 
no Campeonato Pan-Americano 
de tênis de mesa, em outubro, em 
El Salvador. Embora a dupla tenha 
poucas oportunidades de treino, 
ambos acreditam que o alto nível 

técnico individual pode ser decisivo. 
Esta será a primeira competição 

oficial da parceria desde os Jogos de 
Paris-2024.

Gabigol enfrenta um momento 
crítico no Flamengo, com sua 

titularidade ameaçada e rendimento 
insatisfatório. Nos dois primeiros 
jogos após a lesão de Pedro, ele 
foi apenas a terceira opção no 
ataque, evidenciando a falta de 

confiança da comissão técnica. O 
atacante, que tem demonstrado 

descontentamento, não tem 
conseguido corresponder às 

expectativas, seja em treinos ou 
partidas. A renovação contratual 

está distante, e a decisão do futuro 
de Gabigol no clube parece cada vez 
mais iminente, refletindo o que Tite 

costuma dizer: “O campo fala”.

Antonio Pérez Garibay, pai do 
piloto Sérgio Pérez, sofreu um 

princípio de infarto na manhã do 
GP do Azerbaijão, após a batida do 
filho com Carlos Sainz. Encontrado 
desacordado em sua casa na Cidade 

do México, ele foi levado para a 
UTI, onde se recupera e passa bem.
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FUTEBOL EUROPEU

Endrick quebra recorde na estreia da Endrick quebra recorde na estreia da 
Champions pela camisa do Real MadridChampions pela camisa do Real Madrid

Marinho critica Fortaleza após derrotaMarinho critica Fortaleza após derrota
para Corinthians: “Faltou compromisso”para Corinthians: “Faltou compromisso”

Na última terça-
feira (17), o Fortaleza 
foi superado pelo 
Corinthians por 2 a 0, 
em pleno Castelão, pela 
ida das quartas de final 
da CONMEBOL Sul-
Americana. Após o apito 
final, o atacante Marinho 
não poupou críticas à 
postura de seu time, 
sugerindo que faltou 
maior entendimento do 
contexto do confronto 
diante dos paulistas, que 

Na estreia do Real 
Madrid na Champions 
League 2024/25, Endrick 
roubou os holofotes ao 
marcar o terceiro gol na 
vitória por 3 a 1 sobre o 
Stuttgart. O brasileiro entrou 
em campo aos 35 minutos 
do segundo tempo e, com 
um chute preciso de fora da 
área, selou o placar. O lance 
de contra-ataque envolvia 
Mbappé e Vinicius Junior, 

FRUSTRAÇÃO

Atacante lamenta postura da equipe na 
partida de ida das quartas de final da Sul-
Americana e aponta foco no Brasileirão

Jovem atacante brasileiro deixa sua 
marca na vitória sobre o Stuttgart e 
impressiona a imprensa espanhola

pouparam jogadores de olho 
no Brasileirão.

Em entrevista na saída 
de campo, Marinho foi 
direto: “O Corinthians jogou 
sem compromisso aqui. Se 
fossem desclassificados, o 
foco deles seria o Brasileiro. 
A responsabilidade era nossa, 
e não entendemos isso.” 
O atacante destacou que o 
Fortaleza deixou escapar 
chances no primeiro tempo, 
momento crucial para mudar 
o rumo da partida, mas acabou 

punido pelo pragmatismo do 
rival.

Marinho também 
mencionou a dificuldade de 
criar oportunidades claras 
no segundo tempo, mesmo 
com as mudanças feitas pelo 
técnico Juan Pablo Vojvoda. 
Segundo ele, o Corinthians 
teve uma chance clara e 
“matou o jogo”, enquanto 
o Fortaleza não conseguiu 
pressionar de maneira 
eficiente, comprometendo 
o resultado e a situação no 

mas Endrick optou por arriscar, 
surpreendendo o goleiro Nübel 
e levando a torcida no Santiago 
Bernabéu à loucura.

A mídia espanhola não 
poupou elogios ao jovem, 
destacando sua maturidade em 
um momento crucial. O jornal 
“Marca” descreveu o gol como 
“difícil de explicar”, enfatizando a 
frieza do atacante ao decidir pela 
finalização ao invés de passar para 
seus companheiros de ataque. 

A publicação deu nota 8 para a 
atuação de Endrick, ressaltando 
sua crescente importância no 
elenco madrilenho.

Com apenas 18 anos e 58 
dias, Endrick tornou-se o jogador 
mais jovem a marcar um gol 
pelo Real Madrid na história da 
Champions League, superando 
o ícone Raúl. Além disso, ele 
quebrou o recorde de atleta mais 
jovem a balançar as redes em 
uma competição internacional 

confronto de volta.
Agora, para Marinho, o 

foco deve ser o Campeonato 
Brasileiro. O atacante 
reconheceu a dificuldade 
de reverter o placar em 
Itaquera e frisou que o time 
precisa retomar as vitórias 
no Brasileirão. “Nosso 
objetivo é o G4, mas para isso 
precisamos voltar a vencer. 
Temos que encarar cada jogo 
como uma final, começando 
pelo próximo no Brasileiro”, 
concluiu.

pelo clube, reforçando sua 
posição como uma das maiores 
promessas do futebol mundial.

Em entrevista após o jogo, 
o atacante expressou sua 
felicidade: “Estou aqui para 
ajudar o Real a conquistar títulos. 
Esta noite vai ficar marcada para 
sempre.” A estreia de Endrick 
na Champions não só elevou 
sua confiança, como também 
confirmou seu papel central no 
futuro do time espanhol.
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